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1 勝山修輔勝山修輔勝山修輔勝山修輔 1 町の起債について (1) 現町政では、どのくらい起債を作るつもりか伺う。

(2)
今までの起債はどのくらい有り、毎年度の返済額はどのくらいか。また、その
返済額の合計はどのくらいか伺う。

(3) これからの計画では、どのくらいの起債を作る予定か伺う。

(4) 町政は起債というか借金で運営しているのか伺う。

(5)
公共施設の建設は町民の要望であるようには聞こえてこないが、町長のまち
づくり施策はどのような考えなのか伺う。

(6)
道の駅の構想があるが、町民の要望があり計画したものなのか、又は、町が
計画して構想したものなのかこれもまた起債で作るつもりなのか伺う。

(7)
町庁舎の改修工事も町債で賄っているのだと思うが、どのくらいになるのか
伺う。

2 田﨑幸夫田﨑幸夫田﨑幸夫田﨑幸夫 1
民生委員児童委員の役割となり
手不足の課題について

(1) 民生委員児童委員任用の仕組みについて伺う。

(2) 民生委員児童委員の活動状況について伺う

(3) 民生委員児童委員の充足率について伺う。

(4) なり手が不足している現状を、町はどのように考えているか伺う。

(5) 民生委員児童委員の活動費について伺う。

2 学校給食費について (1) 給食費無償化に向けて町の考えを伺う。

3 学校のプールについて (1) 町として全天候型プールへ改修する考えは。

4
（仮称）道の駅かみのかわ周辺の
道路整備について

(1) 交通渋滞を緩和するための町の対策について伺う。

3 隅内和男隅内和男隅内和男隅内和男 1
町立３中学校の統合計画につい
て

(1) 統合のねらい、目的は何か。

(2) 統合計画はどの程度進んでいるか。今後の見通しは。

(3)
コミュニティーの拠点としての学校の役割を考えたときに、町づくりのビジョン
に統合計画は含まれているか。

(4) 小学校についてはどのように考えているか。

2 道の駅建設計画について (1) ＳＰＣ（特別目的会社）設立の考えはあるか。

(2) 「上三川町の道の駅といえば」という、目玉となるものについて考えているか。

4 志鳥勝則志鳥勝則志鳥勝則志鳥勝則 1 都市公園の緑化率について (１)
富士山運動公園の緑化率は、都市公園法に基づく緑化率を満たしているの
か伺います。

2 令和６年度の敬老会について (１) 令和６年度、町敬老会の実施状況について伺います。

5 鶴見典明鶴見典明鶴見典明鶴見典明 1
定住を促す住宅施設の推進につ
いて

(1) 町の定住促進や住宅取得に対する支援をどのように取組んでいるのか。

(2)
空き家は増加傾向にあるが、適切な管理や利活用についての状況を伺いた
い。

2 芸術・文化の振興について (1) 文化財に対し町民の愛護意識を高揚させる取組みを行っているのか。

(2) 芸術の継承や保護活動に対する支援をどのように取組んでいるのか。

(3)
伝統芸能・文化を次代に継承・発展させる体験や学習の場を提供しているの
か。
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6 松本信明松本信明松本信明松本信明 1 防犯体制の充実について (1)
上三川町第７次総合計画にある、防犯体制の充実について現在の進捗状況
は。

(2) 現在町の空き巣被害、訪問詐欺被害の発生は何件か。

(3) 防犯カメラ設置費補助事業の申請状況、使用状況は。

(4)
今後更に凶悪化、巧妙化する犯罪に対し、どのような対策を行い、犯罪の起
こりにくい環境づくりを進めるのか。

2 町政７０周年記念事業について (1)
令和７年に町政７０周年を迎えるに当たり、どのようなことを企画して、事業予
算についてはどう考えているのか。

(2)
町全体で盛り上げていく必要があると考えるが、どのような方法で参画を促
すのか。

3 SNS広報について (1) SNS公式アカウントの運用基準、方法は。

(2) SNS公式アカウントを広報活動に利用した際の効果は。

(2) 今後どのような運用を行っていくのか。

7 海老原友子海老原友子海老原友子海老原友子 1 高齢者対策 (1) 高齢者対策の創年俱楽部を中学校区に一つずつ作る考えは。

(2)
高齢者が参加している事業の中には町と町社会福祉協議会が所管している
同じような事業があるが、これを整理する考えは。

(3) ボランティアや担当者が少ないと聞くがどの様に考えているか。

2 選挙対策 (1) 要望内容が一目でわかる投票支援カード導入の考えは。

3 健康対策 (1)
おりがみのまちかみのかわウオーキングマップもでき街歩きをする人が増え
てきているが、コースに給水スポットを作る考えは。

8 上村康幸上村康幸上村康幸上村康幸 1 ＡＹＡ世代のがん対策について (1) 町におけるＡＹＡ世代のがんの実態は。

(2) 相談体制は。

(3) 在宅療養への支援制度は。

(4) 国・県の勧める妊孕性温存療法助成を啓発する考えは。

(5) ３０歳未満の乳がん対策は。

(6) ブレストアウェアネスを啓発、普及させる考えは。

2 プレコンセプションケアについて (1) プレコンセプションケアの取組みは行われているのか。

(2) 学校教育における包括的性教育の取組みは。

(3) ＡＭＨ（抗ミュラー管ホルモン）検査費助成の考えは。

(4) 思春期やせ症への学校の対応はどのように行われているのか。

(5) 町農産物による葉酸摂取の啓発をしてはどうか。

9 篠塚啓一篠塚啓一篠塚啓一篠塚啓一 1 公益通報者保護制度について (１)
町では公益通報者保護制度は導入されているのか。まだ導入されていない
のであれば、今後導入の予定はあるのか。

2 かみスポクラブについて (１)
現在、町はかみスポクラブにどのように関わっており、また今後、町はかみス
ポクラブにどのように関わっていく考えなのか。
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